

## Resolution on EU Policy in the Palestinian-Israeli Conflict

Tabled by Bündnis C – Christen für Deutschland

The General Assembly of the European Christian Political Movement (ECPM) on December 4, 2024, in Brussels, Belgium:

- **Deploring** the massacre carried out by Hamas on October 7, 2023, resulting in the deaths of approximately 1,200 Israeli civilians and the abduction of 240 Israeli citizens to the Gaza Strip, with over 100 still held captive by Islamic terrorists, some of them already killed, others being denied food, water and medical care or access by humanitarian organizations such as the red cross,
- **Acknowledging** that Israel has since been engaged in a legitimate self-defense war against the terrorists of Hamas, Islamic Jihad and Hezbollah and is working relentlessly to secure the release of its hostages,
- **Regretting** the civilian toll among Palestinians, noting that despite repeated warnings from the Israeli Defense Forces (IDF) and efforts to protect civilians, thousands of Palestinians have lost their lives, often being used as human shields by the terrorists of Hamas and Hezbollah,
- **Appreciating** the efforts by the EU, along with the USA and other mediators, to de-escalate the situation and seek a peaceful resolution to the conflict,
- **Recalling** that the Palestinian Authority has failed to condemn Hamas' terrorist attack on Israel, and a significant majority of the Palestinian population has supported it,
- **Pointing out** that key Palestinian political organizations, including the PA and PLO, continue the armed struggle against Israel and do not pursue the establishment of a peaceful Palestinian state alongside Israel, failing for decades in areas under their control to build a democratic society with institutions who protect the rule of law; instead having withheld the Palestinians the basics of democracy, with freedom of speech, religion and free press,
- **Considering** the infiltration of the United Nations Relief and Works Agency for Palestine Refugees in the Near East (UNRWA) by Hamas, which allegedly misuses UN facilities for terrorism and embezzles international aid,
- **Deploring** that UN Security Council Resolution 1701 did not prevent Hezbollah's massive rearmament in southern Lebanon after 2006, allowing it, under the

direct observation of UN peacekeepers, to become one of the most powerful terrorist organizations globally,

- **Reminding** that Israel's past "land for peace" efforts, such as the 2005 Gaza withdrawal, has not been answered by Palestinian peace initiatives but instead resulted in further conflict, since 2007 the firing of thousands of missiles from Gaza on the Israeli civilian population, the construction of tunnels from Gaza into Israel in order to carry out terrorist attacks and the abduction of Israelis into Gaza,
- **Emphasizing** that Israel, as the only democracy in the Middle East, with independent rule of law, freedom of religion, freedom of opinion and free press upholds Western values while being surrounded by hostile regimes that violate human rights, promote terrorism, aim to destroy Israel, and misuse the UN institutions to undermine it,
- **Noting with concern** the surge in antisemitism and attacks on Jewish communities in Europe and the USA, which are being fueled by anti-Israeli policies of the UN, the EU and its respective member states,
- **Deploring** the recent pogrom in Amsterdam in which people were hunted down by violent mobs only because they were Jewish, deploring furthermore that in the EU synagogues and Jewish schools need permanent security protection and Jewish people are advised not to wear Jewish symbols such as a kippa or star of David in public since their safety cannot be guaranteed,

Calls on the European Council and European Commission:

1. **To Suspend** all EU payments to the Palestinian Authority until Hamas releases all Israeli hostages, and only resume the payments when guarantees are in place that the funds are not used to incite hatred or pay allowances to terrorists or their families.
2. **To Cease** EU funding to UNRWA and to support reliable humanitarian aid for Gaza.
3. **To Advocate** within the UN for the enforcement of Resolution 1701, calling for Hezbollah's withdrawal from southern Lebanon and the demilitarization of the Israel-Lebanon border area.
4. **To Mediate**, with the involvement of the USA and other mediators, a peace process that addresses the needs of both Palestinians and Israelis, contingent on the Palestinian leadership recognizing the Jewish people's right to a sovereign state

and territorial integrity and Israel affirming its commitment to Palestinian democratic self-rule.

5. **To Reconsider** the prospect of a two-state solution as the sole political response to the conflict and consider alternative models, such as a confederate model, within the framework of the Middle East Quartet, ensuring rule of law and ban on terrorism is a precondition for any model.
6. **To Make** EU support for Palestinian autonomy conditional on the Palestinian leadership's acceptance of the Jewish people as a nation and Israel's right to exist, along with the normalization of relations with Israel as established in peace agreements like the Abraham Accords.
7. **To Set Conditions** ensuring that EU funding promotes cooperation between Israel and the Palestinian Authority and does not support arms buildup, extremism, violence, authoritarianism, or corruption within the Palestinian Authority.
8. **To Work** on developing a Palestinian political culture that upholds equal rights, freedom, and security for all citizens—both Jews and Palestinians—in line with EU values and grounded in the rule of law.
9. **To Strengthen** the role of the EU Coordinator for Combating Antisemitism and Promoting Jewish Life in Europe and make Holocaust education compulsory in each EU member state.

Übersetzung:

## **Resolution zur Nahost-Politik der EU im Palästinensisch-Israelischen Konflikt**

Vorgelegt von Bündnis C – Christen für Deutschland

Die Generalversammlung der ECPM am 04. Dezember 2024 in Brüssel, Belgien:

**Beklagend**, dass seit dem Massaker der Hamas an 7. Oktober 2023 an etwa 1200 israelischen Bürgern und der Verschleppung von etwa 240 Israelis in den Gazastreifen noch immer über 100 von ihnen in der Gewalt der islamischen Terroristen sind, einige von ihnen bereits getötet wurden, während anderen Nahrung, Wasser und medizinische Versorgung oder der Zugang zu humanitären Organisationen wie dem Roten Kreuz verweigert wird,

**Anerkennend**, dass Israel seitdem einen legitimen Selbstverteidigungskrieg gegen den Terrorismus der Hamas, des Islamischen Dschihad und der Hisbollah führt und zur Befreiung seiner Geiseln,

**Bedauernd**, dass dabei trotz wiederholter Warnungen durch die israelische Armee (IDF) und der Bemühungen zum Schutz der Zivilbevölkerung tausende Palästinenser ihr Leben verloren haben, häufig von den Terroristen der Hamas und der Hisbollah als menschliche Schutzschilde benutzt,

**Würdigend**, dass sich die EU zusammen mit den USA und anderen Vermittlern um eine Deeskalation und friedliche Beilegung des Konflikts bemüht,

**Erinnernd**, dass die maßgeblichen palästinensischen Behörden wie die PA und die PLO den Terrorangriff der Hamas auf Israel nicht verurteilt haben und die große Mehrheit der palästinensischen Bevölkerung ihn befürwortet hat,

**Hinweisend**, dass die relevanten palästinensischen politischen Organisationen einschließlich der PLO und der Palästinensischen Autonomiebehörde den bewaffneten Kampf gegen Israel fortsetzen und nicht die Errichtung eines friedlichen Staates an der Seite Israels anstreben, es jahrzehntelang versäumt haben, in den von ihnen kontrollierten Gebieten eine demokratische Gesellschaft aufzubauen mit Institutionen, die Rechtsstaatlichkeit schützen, und sie stattdessen den Palästinensern Grundrechte wie Rede-, Religions- und Pressefreiheit vorenthalten,

**Eingedenk** der Unterwanderung des UN-Hilfswerkes für Palästina-Flüchtlinge im Nahen Osten (UNRWA) durch die Hamas, die UN-Einrichtungen als Terrorbasen missbraucht und internationale Hilfsgüter veruntreut,

**Beklagend**, dass Resolution 1701 des UN-Sicherheitsrates die Wiederbewaffnung der Hisbollah im Südlibanon nach 2006 nicht verhindert hat und diese sich unter direkter Beobachtung der UN-Friedenstruppen zur mächtigsten Terrorgruppe der Welt entwickeln konnte,

**Erinnernd**, dass Israels vergangene Bemühungen um „Land für Frieden“, wie der Rückzug aus dem Gazastreifen 2005, nicht mit palästinensischen Friedensinitiativen beantwortet wurden, sondern zu weiteren Konflikten geführt haben, wie dem Abschuss tausender Raketen aus dem Gazastreifen auf die israelische Zivilbevölkerung seit 2007, dem Bau von Tunneln nach Israel, um Terroranschläge zu verüben, und zur Entführung von Israelis nach Gaza,

**Betonend**, dass Israel als einzige Demokratie im Nahen Osten mit unabhängiger Rechtsstaatlichkeit, Religionsfreiheit, Meinungsfreiheit und freier Presse westliche Werte hochhält, während es von feindlichen Regimen umgeben ist, die Menschenrechte

verletzen, Terrorismus fördern, Israel zerstören wollen und die UN-Institutionen missbrauchen, um es zu schädigen,

**Mit Besorgnis** die Zunahme von Antisemitismus und Angriffen auf jüdische Gemeinschaften in Europa und den USA verfolgend, die durch die israelfeindliche Politik der UNO, der EU und ihrer jeweiligen Mitgliedstaaten angeheizt werden,

**Mit Entsetzen** über das jüngste Pogrom in Amsterdam, bei dem Menschen von einem gewalttätigen Mob gejagt wurden, nur weil sie Juden waren, mit Bedauern, dass in der EU Synagogen und jüdische Schulen ständig geschützt werden müssen und Juden geraten wird, in der Öffentlichkeit keine jüdischen Symbole wie eine Kippa oder einen Davidstern zu tragen, da ihre Sicherheit nicht gewährleistet werden kann,

Ruft den Europäischen Rat und die Europäische Kommission an,

1. Sämtliche Zahlungen der EU an die palästinensischen Behörden auszusetzen, bis die Hamas alle israelischen Geiseln freigelassen hat, und die Zahlungen erst dann wieder aufzunehmen, wenn garantiert ist, dass die Mittel nicht zur Anstiftung zum Hass oder zur Zahlung von Zuwendungen an Terroristen oder deren Familien verwendet werden.
2. Die EU-Finanzierung für UNRWA einzustellen und zuverlässige humanitäre Hilfe für den Gazastreifen zu unterstützen.
3. Sich in der UN für die Umsetzung von Resolution 1701 einzusetzen mit dem Rückzug der Hisbollah aus dem Südlibanon und Entmilitarisierung des Grenzgebietes zu Israel.
4. Um Vermittlung eines Friedensprozesses unter Beteiligung der USA und anderer Mittler, der den Bedürfnissen sowohl der Palästinenser als auch der Israelis gerecht wird, unter der Bedingung, dass die palästinensische Führung das Recht des jüdischen Volkes auf einen souveränen Staat und territoriale Integrität anerkennt und Israel sein Engagement für eine demokratische Selbstverwaltung der Palästinenser bekräftigt.
5. Eine Zweistaatenlösung als einzige politische Antwort auf den Konflikt zu überdenken und alternative, zum Beispiel konföderierte Modelle im Rahmen des Nahost-Quartetts zu erwägen, wobei Rechtsstaatlichkeit und Stopp des Terrorismus Vorbedingung für jedes Modell sind.
6. Unterstützung der EU für eine palästinensische Autonomie von der Akzeptanz des jüdischen Volkes als Nation und des Existenzrechts des Staates Israel durch die palästinensische Führung abhängig zu machen, sowie von der Normalisierung der Beziehungen zu Israel auf der Grundlage von Friedensabkommen wie z.B. der Abraham-Verträge.
7. Bedingungen einzuführen, die gewährleisten, dass alle EU-Finanzierungen die Zusammenarbeit zwischen Israel und der Palästinensischen Autonomiebehörde

fördern und keine Aufrüstung, Extremismus, Gewalt, Autoritarismus und Korruption der PA unterstützt werden,

8. Auf die Entwicklung einer palästinensischen politischen Kultur hinzuwirken, die im Einklang mit den Werten der EU gleiche Rechte, Freiheit und Sicherheit für alle Bürger – Juden wie Palästinenser - auf der Grundlage von Rechtsstaatlichkeit fördert.
9. Um Aufwertung der Rolle des EU-Koordinators für die Bekämpfung von Antisemitismus und Förderung jüdischen Lebens in Europa und Holocaust-Bildung in jedem EU-Mitgliedstaat verpflichtend zu machen.